

Absender:

FDP-Fraktion im Rat der Stadt

24-23908

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Erste Hilfe in den Schulen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.06.2024

Beratungsfolge:

Schulausschuss (zur Beantwortung)

Status

16.08.2024

Ö

Sachverhalt:

Viele Deutsche fühlen sich nicht sicher in Erster Hilfe und würden sich laut Umfragen nicht trauen, im Notfall helfend einzugreifen. Bei rund einem Viertel der Menschen in Deutschland ist der letzte Kurs mehr als 20 Jahre her

(<https://www.tk.de/presse/themen/praevention/gesund-leben/erste-hilfe-kurs-2158560?tkcm=aaus>). Schon Kinder können aber sensibilisiert werden und erste Kenntnisse im Bereich Erste Hilfe sammeln; in Skandinavien etwa sind Kurse bereits im Vorschulalter üblich. Der Internationale Tag der Ersten Hilfe soll Menschen ermuntern, sich fortzubilden und im Notfall zu helfen. Er findet jährlich am zweiten Samstag im September statt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

Wie schätzt die Verwaltung die Möglichkeit ein, von städtischer Seite aus das Thema Erste Hilfe (bspw. anlässlich des Thementages) an Schulen präsenter zu machen, etwa durch Projekttage, Schulungsstunden oder andere Aktionen?

Anlagen:

keine